
2016年　第40回いいまちサロン
最近の自然環境の変化と長峰荘の今後について　　　2016年11月29日（火）１０：００～１２：００  明科公民館於  　

本日のお茶うけ　かぼちゃ団子　漬物　塚原社長のお土産

お茶をいただきながら団欒する参加者

塚原社長・支配人と懇談する主催者 お茶うけを準備するおもてなし隊の皆さん

宮川副代表　開会の挨拶 塚原社長・支配人も参加者と懇談



塚原緑地研究所社長（長峰荘指定管理者） 塚原社長の紹介をする浅見さん

塚原社長の講演後明科・長峰荘について意見を述べる横田さんと川崎さん

長峰荘について意見を述べる宮川さんと池上さん

宮下さんの指揮により旅愁の斉唱



安曇野市歌(水と緑と光の郷)・我が町明科の斉唱

意見に聞き入る塚原社長 お礼のあいさつ　安井公民館長

塚原社長・長峰荘支配人退席

　していただきたい、地元住民の方にはおおいに利用していただきたいという意見がありました。

　２月頃、長峰荘主催によるワークショップを開催したいと塚原社長より提案がありました。

　次回のいいまちサロンは、12月27日（火）です。大勢の方の参加お願いします。

　　第40回いいまちサロンは、塚原緑地研究所社長（長峰荘指定管理者）を迎え、最近の自然環境の変化と

　長峰荘の現状と今後について、講演と意見交換会を開催しました。

　参加者は28名といつになく少数でした。講演後、明科の魅力的なところ、長峰荘を拠点とした体験交流活動を　


